

Le Venezuela propose sa coopération avec le Brésil face à la crise sanitaire



Caracas, 22 mars (RHC) Le ministre des Affaires Étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a confirmé la volonté de son pays de coopérer et d'aider le peuple frère voisin du Brésil à faire face à la crise sanitaire et humanitaire engendrée par la COVID-19.

Il a indiqué dans un message diffusé par le réseau social Twitter que les équipes consulaires de la République bolivarienne du Venezuela à Belém do Pará et Boavista attendent les coordinations logistiques nécessaires.

De même, l'ambassadeur vénézuélien, Alberto Castellar, a assuré que le Gouvernement bolivarien avait offert tout l'appui nécessaire aux municipalités de Macapá et d'Amapá pour faciliter l'apport d'oxygène et l'assistance aux patients atteints de COVID-19.

Pendant ce temps, le président Nicolas Maduro Moros a déclaré : "La première semaine d'avril, les vaccins Soberana 2 et Abdala de Cuba arrivent au Venezuela. Nous participerons à la phase III des essais cliniques en vue de la production massive de ce vaccin de l'Alliance bolivarienne de nos peuples (ALBA), parce que si c'est de Cuba c'est de l'ALBA et si c'est de l'ALBA c'est de Cuba".

Au cours de la traditionnelle allocution dominicale dans laquelle il présente le bilan hebdomadaire de la lutte contre la COVID-19 dans l'actuelle pandémie mondiale, aggravée maintenant par la variante brésilienne détectée le 3 mars, le chef de l'État a souligné que Cuba développe deux "candidats vaccin tout à fait extraordinaires", pour combattre le coronavirus et pour cela il a remercié les autorités de la Révolution cubaine d'avoir inclus le Venezuela dans ce travail scientifique.

Il a indiqué qu'il y aura 30 mille doses de la Soberana 2 et 30 mille autres d'Abdala qui seront envoyées au Venezuela depuis La Havane.

"Je remercie le président Miguel Diaz-Canel, le système de santé publique de Cuba, le général d'armée Raúl Castro Ruz, je les remercie d'avoir inclus le Venezuela dans ces essais".

"Ensemble, unis, Cuba et le Venezuela, nous construisons les réponses et les solutions de notre Amérique Latine et des Caraïbes, de notre Amérique, comme l'a dit l'apôtre José Martí, nous travaillons, avec la plus grande discipline pour faire progresser les choses, a-t-il conclu.

Source: Venezolana de Televisión

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/251546-le-venezuela-propose-sa-cooperation-avec-le-bresil-face-a-la-crise-sanitaire>



Radio Habana Cuba